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令和２年度 第１０回 秋葉区自治協議会 会議概要（速報） 

日 時 令和３年 1月 29 日（金） 午後３時から午後４時 20 分まで

会 場 秋葉区役所６階 601・602 会議室 

出席者 【委員（名簿順）】 

小林委員、蓮沼委員、阿部副会長、田中委員、佐々木(富)委員、松田委員、 

古田委員、青木委員、保科委員、佐藤委員、本多委員、前田委員、川名委員、 

伊藤(治)委員、荒井委員、長谷川委員、羽生委員、宮腰委員、金子会長、渡邉委員、

花水委員、伊藤(直)委員、島倉委員、須田委員、本田委員、大貫委員 

計 26 名（欠席 湯田委員、原委員、伊藤(美)委員、佐々木(美)委員） 

【秋葉区役所】 

区長、副区長、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、 

小須戸出張所長、秋葉下水道分室長、秋葉消防署長、秋葉区教育支援センター所長、 

新津地区公民館長、新津図書館長 

事務局 地域総務課職員４名 

傍聴者 １名

報 道 ２名 

内 容 

１ 開会 

会長あいさつ 

区長あいさつ 

２ 議事 

（１）秋葉区バスキャッシュレス決済導入実証実験について 

    都市交通政策課担当係長より、区バスにキャッシュレス決済システムの実証実験を

行うと説明がありました。 

    キャッシュレス決済の実証実験は、スマートフォンによる決済システムを導入し、

新型コロナウイルス感染症の感染要因となる接触機会を減らすこと及び利用者の利便

性向上を図ることを目的に実施されます。 

    委員からは、スマートフォンの利用を不安視する意見もありましたが、説明会の開

催や確認画面を多く設定するなど多くの方に利用してもらえるような環境づくり・PR

に努めていきたいと回答がありました。 

資料１ 秋葉区バスキャッシュレス決済導入実証実験について 

（２）令和２年消防概況について 

    秋葉消防署長から、令和２年に秋葉消防署管内で発生した火災・救急・救助件数に
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ついて報告がありました。 

最近の火災原因の傾向として、電気に関係するものが増えていることから、機会を

捉えて注意喚起をしていくと説明がありました。 

また、昨年に比べ救急出動件数が減少しており、新型コロナウイルス感染症の影響

により、外出を控える人が増えたことなどが要因として挙げられました。 

資料２－１ 令和２年消防概況（秋葉消防署管内） 

資料２－２ 令和２年消防概況（新潟市全域） 

（３）都市計画マスタープラン区別構想の改定（案）について 

    建設課長から、第１部会の意見を参考にしながら検討を進めていた都市計画マスタ

ープラン区別構想の改定案について報告がありました。 

    区別構想は、秋葉区の将来像と目指す方向性を示すものであり、現行の計画策定か

ら 10 年が経過しており、人口減少、自然災害の激甚化、社会・経済情勢などの環境の

変化を踏まえて修正し、改定案を作成したと説明がありました。 

資料３ （案）都市計画マスタープラン区別構想【秋葉区】の改定に向けた検討 

（４）第２回秋葉区民幸福度調査企画会議の開催について 

 金子会長から、1月に開催された企画会議の報告がありました。 

 企画会議では、どんな質問項目を設けたらよいのか話し合い、質問に答えることに

よって、秋葉区の良さは何かを改めて考えてもらえるように設計していくと意見がま

とまりました。 

資料４ 秋葉区民幸福度調査 企画会議 

（５）その他 

   ア 部会活動報告 

   （ア）第１部会から、きらめきサポートプロジェクトの各事業の進捗状況について報

告がありました。 

      「新津の大庄屋 桂家」の出版は、2月 13 日（土）に開催される記念講演会に

は 190 名を超える申込みがきています。 

      「在郷町小須戸ひな・町屋めぐり」と「鉄道のまち にいつ ひなとお宝巡り」

はチラシが出来上がり、2月 1日（月）から開催されます。 

   （イ）第２部会から、地域と福祉施設の連携については、新型コロナウイルス感染症

の影響により、具体的な活動は出来なかったが、部会で話し合ってきたことを事

業評価でまとめていきたいと報告がありました。 

   （ウ）第３部会から、11 月末に実施した子ども大学について、新型コロナウイルス感

染症対策を取り入れて実施したことを事業評価でまとめていきたいと報告があり

ました。 

   （エ）広報部会から、12 月に部会を開催し、かわら版 26 号の原稿作成の依頼をした

ところであり、２月に提出された原稿をもとに校正会議を開催すると報告があり

ました。 
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資料番号なし 在郷町小須戸ひな・町屋めぐり チラシ 

資料番号なし 折り紙による つるしびなの豪華競演 チラシ 

 イ 令和２年度新潟市秋葉区認知症講演会について 

      健康福祉課長から、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、YouTube の 

新潟市公式チャンネルで４回に分けて配信していくと案内がありました。 

      委員からは、関心を持っていそうな参加者層と Web 配信という開催方法とのギ

ャップを心配する意見があり、健康福祉課長からは例年の講演会参加者層が比較

的高齢なため Web 配信のみとしたが、来年度は両方の方法での開催などアンケー

ト結果を用いて検証をしていきたいと説明がありました。 

資料番号なし 令和２年度 新潟市秋葉区認知症講演会 チラシ 

ウ 大雪の対応について 

      建設課長から、１月８日（金）からの降雪は 72 時間降雪量が観測史上１位の

110cm の降雪量を記録し、道によっては雪の置き場がなく、排雪をしながらの除

雪作業となり、通常８時間程度かかるところ、２日かかる地区もあったと報告が

ありました。 

      今後、課題を整理し、このような降雪時でも効率よく迅速に除雪対応ができる

よう改善していきたいと説明がありました。 

３ 閉会 

  副会長あいさつ 

※詳細については、後日改めて掲載します。 


